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Jan Böhmerle
Ming Tien Do
Jonas Scheufele
Leonie Nieß
Zahraa Rezk
Tom Schulz
Lennart Tiedemann

Freie Mitglieder
Julian Dreyer
Kai Pfeiffer
Fabian Westphal
Alexander Zahn
Jana Schmidt
Thorge Thießen
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Beginn 18:19

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit 8 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit (8m/0¬/0l) angenommen.

2 Wahlen

2.1 Freie Mitglieder

Es stellt sich Nina Grguric als freies Mitglied auf (8m/0¬/0l)

2.2 Referate

2.2.1 Awareness-Referat

Es wird Nina Grguric gewählt (8m/0¬/0l)

3 Berichte

3.1 Vorsitz

Die Vorsitzenden berichten, dass Jonas Scheufele ab sofort als gewähltes Mitglied der Fachschaft
MaIn nachgerückt ist. Dadurch befindet sich nur noch Hannes Iven auf der Nachrückliste.
Professor Helge Braun hat seine Position als neuer Präsident der Uni angetreten. Er hat mit dem
AStA über die aktuelle Lage der Wissenschaftsfreiheit geredet, wozu es ab dem 23.05. weitere
Veranstaltungen geben soll.
Die Uni bereitet sich zurzeit auf den Jahresempfang vor, der am 15. Mai im Audimax stattfinden
wird. Die offizielle Anmeldefrist ist vorbei, aber es gibt noch Plätze für spontane, inoffizielle
Anmeldungen.
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3.2 Gäste

Richard Nehring stellt seine Bachelorarbeit vor, in welcher er ein Modulplanungssystem für
Studierende der Uni entwickeln wird. Die Fachschaft MaIn unterstützt die Idee ein Modulpla-
nungssystem zu entwickeln (17m/0¬/2l)
Das Kerngruppenteam für die nächste Vorwoche stellt sich vor.
18:43 Uhr: Julian Dreyer tritt der Sitzung bei.

3.3 Referate

Das Awarenessreferat traf sich und besprach Pläne für das nächste Semester.

3.4 Andere Gremien

Das AStA-IT-Referat hat einen Passwort-Manager erstellt, bei dem insbesondere die Möglichkeit,
Passwörter zu teilen, integriert ist. Zusätzlich ist auch eine 2FA möglich. Weitere Infos folgen.
Die AStA-Sitzung fand gestern statt, Nächste Woche Montag findet eine Quiz-night um 18:00
Uhr im AMS4 statt.
Das StuPa berichtet von der Anschaffung mehrerer Kartenzahlungsgeräte für Veranstaltungen.
Diese liegen im AStA-Gebäude und können über das Finanzreferat angefragt werden.
Zusätzlich wird von der letzten Sitzung des Satzungsausschusses berichtet, bei welchem eine
Überarbeitung der Aufwandsentschädigungsrichtlinie geplant wurde. Es soll zwar weiterhin gel-
ten, dass pro Person maximal 70€ pro Monat ausgezahlt werden, allerdings sollen Gremien statt
über 150€ pro Monat über 750€ pro Semester abstimmen können. Dadurch wird den Gremien
mehr Flexibilität ermöglicht. Über diese Reform soll Ende des Semesters abgestimmt werden.
Die Fachschaft ANT hat neue Flyer. Außerdem soll auf Instagram ein Recap des letzten Semes-
ters gepostet werden. In der Vergangenheit wurde ein Veranstaltungsworkshop angeboten, das
so für die ANT und die MaIn wieder stattfinden soll. Der Vorschlag trifft in der MaIn auf viel
Anklang.
Vom SALehre wird berichtet, dass diskutiert wurde, ähnlich zur TH ein Modul Gremienarbeit
anzubieten. Die FS MaIn unterstützt diesen Vorschlag.

4 Lehre

4.1 SwEng-Praktikum

Das SwEng-Praktikum hat offiziell angefangen. Bei der Einführungsveranstaltung haben sich
die Fachschafts-Mitglieder, die das Projekt mit betreuen werden, vorgestellt. Die Evaluationen
für dieses Jahr werden zurzeit überarbeitet. Die Einführungsveranstaltung fand auf Englisch
statt, obwohl im Modulhandbuch deutsch als Sprache angegeben ist. Diese Information soll an
die Modulverantwortlichen weitergeleitet werden.
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5 Gremienwahl, Mitgliederakquise

Einige Fachschaftsmitglieder haben sich für die anstehende Gremienwahl aufstellen lassen.

6 Veranstaltungen

6.1 Wüffel

Laura Geveke wird in die Verantwortlichen-Liste mit aufgenommen und wird die Organisation
in Zukunft mit übernehmen. Der nächste Wüffel findet nächste Woche Dienstag statt. Es werden
noch Helfende gesucht.

6.2 Ersti-Hütte

Es wird mindestens eine Person aus der Main gesucht, die zusammen mit Victoria Gräf aus
der ANT die Organisation übernehmen würde. Leon Birkhahn , Dennis Tiggelbeck und Nina
Grguric melden sich. Julian Dreyer hätte Lust, ist sich aber noch nicht sicher. Laura Geveke hat
langfristig Lust, allerdings dieses Jahr keine Zeit. Die Verantwortlichenliste wurde entsprechend
angepasst.

6.3 Spieleabend

Aktuell wird ein neuer Termin für den Spieleabend gesucht. Die aktuelle Überlegung, ihn Diens-
tags nach dem Wüffel zu veranstalten, findet in der ANT wenig Anklang

6.4 Adventsveranstaltungen

Die Räume für den Nikolausumtrunk am 03.12. und den Kakaoexpress am 10.12. werden ge-
bucht.
Aus der ANT kommt die Idee einer Weihnachtsvorlesung, allerdings gibt es zurzeit dafür aber
keine Kapazitäten.
Erste Verantwortliche werden festgelegt und finden sich in der Verantwortlichenliste wieder.

20:00 Uhr: Richard Nehring verlässt die Sitzung.

6.5 Chillen & Grillen

Finn Brüggemann und Ming Tien Doorganisieren das diesjährige Chillen & Grillen. Dieses soll
am 05.06. stattfinden.

5



Sitzungsprotokoll

6.6 Heliprof

Der Heliprof soll auf dem Chillen & Grillen verteilt werden. Dazu muss eine Mail an alle MaIn-
und ANT-Studierenden verschickt, eine Liste an Profs angefragt, und etwas Werbung gemacht
werden. Zahraa Rezk und Tom Schulz werden das übernehmen.

6.7 Prof’s Profession

Es gibt Unterstützung aus der ANT. Professor Prestin hat abgesagt.

7 Fachschaftsinterna

7.1 Treffen mit Polizei St. Jürgen

Das Treffen hat stattgefunden und man hat sich kennengelernt.

7.2 Aufwandsentschädigung

20:20 Uhr: Finn Brüggemann verlässt die Sitzung.
Es werden die vorgeschlagenen Personen aus einer internen Tabelle durchgegangen und die Höhe
der Aufwandsentschädigung beschlossen (8m/0¬/0l).

7.3 Neues Foto auf der Website

Es wurde ein neues Foto für die Website mit allen anwesenden Fachschafts-Mitgliedern gemacht.
20:14 Uhr: Lennart Tiedemann verlässt die Sitzung.

7.4 KIF und KoMa

Die KIF und die KoMa finden vom 18.-22. Juni in Passau statt. Die Fachschaft MaIn kann je 4
Mitglieder entsenden. Zahraa Rezk , Jan Böhmerle , Leonie Nieß und Dennis Tiggelbeck werden
auf die KIF entsandt. (7m/0¬/0l)

8 Sonstiges

8.1 Sitzungen der anderen Gremien

Die nächsten Sitzungen der anderen Gremien finden sich im Gremienkalender.
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8.2 Nächste Sitzungen der FS MaIn

Die nächste Sitzung der FS MaIn ist am 13.05.2025.
Ende 20:45
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